Schieber in Dorfstraße ausgetauscht

Defekt | Hausanschluss auf Höhe der Dorfstraße 3 ließ sich nicht mehr abdrehen.

HÖFLEIN | Ein undichter Wasserschieber in einem Rohr auf Höhe der Dorfstraße 3 sorgte kürzlich für Probleme. "In dem Wohnhaus ist die ganze Zeit das Wasser geronnen, es konnte nicht abgedreht werden", so VP-Bürgermeister Otto Auer.

Deshalb musste der Asphalt am Gehsteig und der Fahrbahn auf einer kleinen Fläche aufgegraben und der defekte Schieber ausgetauscht werden.

Im Zuge dessen wurde auch gleich der Anschluss an die Hauptleitung erneuert – beim Aufgraben hatte sich herausgestellt, dass dieser ebenfalls leicht undicht war.

Bürgermeister Otto Auer bei der aufgegrabenen Asphaltfläche. Foto: Puchegger

